

## ЗАПРОС НА ВЫРАЖЕНИЕ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ

(консалтинговые услуги)

Республика Узбекистан

### **Консалтинговые услуги на Базового исследования и оценки воздействия на окружающую и социальную среду (ESIA), а также в разработке Планов управления смягчением экологических и социальных последствий (ESMP) и Планов переселения проекта «Устойчивое развитие сельской местности»**

*(Рамочное соглашение №UZB-1023)*

Исламский банк развития (ИБР) в августе 2019 года получил запрос от Правительства Республики Узбекистана на финансирование Проекта «Устойчивое развитие сельской местности».

Проект является частью национальной инвестиционной программы на период 2020-2022 годов, утвержденной Указом Президента Узбекистана в январе 2020 года. Проект имеет системный подход и поддерживает принятую в 2018 году Программу «Обод кишлок». Программа направлена на повышение уровня жизни сельского населения путем улучшения доступа к базовой инфраструктуре, услугам и экономическим возможностям.

Проект финансируется ИБР и Фондом ОПЕК по международному развитию (Фонд ОПЕК). Тем не менее, финансирование данного Компонента будет осуществляться Фондом ОПЕК.

Консультационные услуги включают в себя следующее:

- Общая задача Консультанта заключается в проведении Базового исследования и оценки воздействия на окружающую и социальную среду (ESIA), а также в разработке Планов управления смягчением экологических и социальных последствий (ESMP) и Планов переселения для проекта.

Настоящим, Объединенная Группа реализации проектов «Развитие сельской инфраструктуры» и «Устойчивое развитие сельской местности» (далее ОГРП) приглашает правомочные фирмы («Консультанты») для выражения своей заинтересованности в предоставлении Услуг. Заинтересованные Консультанты должны предоставить информацию, демонстрирующую, что они обладают необходимой квалификацией и соответствующим опытом для оказания Услуг. Критерии оценки включают в себя:

1. Фирма должна состоять в Списке приемлемых фирм Исламского банка развития и Фонда ОПЕК;
2. Опыт проведения базового исследования и оценки воздействия на окружающую и социальную среду (ESIA), а также разработки планов управления смягчением воздействия на окружающую и социальную среду (ESMP) и планов проектов по переселению не менее 5 лет;
3. Наличие квалифицированных специалистов проектов МФИ.

Консультанты могут объединяться с другими фирмами в форму совместного предприятия или вспомогательного консультанта для повышения их квалификации. «Объединение» может принимать форму совместного предприятия или субконсультанта. В случае создания совместного предприятия (СП), все члены СП будут оцениваться совместно с целью составления короткого списка и будут нести солидарную ответственность за выполнение задания и должны подписать контракт в случае присуждения вознаграждения этой группе СП. Заинтересованным консультантам следует четко указывать структуру их «объединения» и обязанности партнеров и субконсультантов в своей заявке».

Внимание заинтересованных Консультантов обращается на пункты 1.18, 1.19, 1.20 и 1.21 «Руководства по закупке Товаров, работ и сопутствующих услуг» проектов, финансируемых ИБР» (разработано в апреле 2019 г.), в которых изложена политика ИБР в отношении конфликта интересов.

Консультант будет выбран в соответствии с методом отбора по наименьшей стоимости (Quality and Cost Based Selection (QCBS)), изложенному в «Правилах закупок» ИБР.

Заинтересованные претенденты могут получить дополнительную информацию от ОГРП по нижеуказанному адресу с 9-00 до 18-00 по местному времени.

Выражение заинтересованности должно быть представлено не позднее **16:00 часов 31 января 2023 года** (время Ташкентское) с пометкой «Выражение заинтересованности на предоставление консалтинговых услуг Базового исследования и оценки воздействия на окружающую и социальную среду (ESIA), а также в разработке Планов управления смягчением экологических и социальных последствий (ESMP) и Планов переселения» по нижеследующему адресу.

Представленные Выражения заинтересованности после крайнего срока не рассматриваются. Предоставляемые Выражения заинтересованности должны быть на английском и русском языках.

**Внимание: г-на З. Рахимову – Менеджеру проекта  
«Устойчивое развитие сельской местности» с участием ИБР и ОПЕК  
Республика Узбекистан, 100115, город Ташкент, Чиланзарский район,  
ул. Чиланзар, 4. 5-й этаж, кабинет №505  
Тел./Факс: (+99871) 207 84 07  
E-mail: ridp@mineconomy.uz**

REQUEST FOR EXPRESSIONS OF INTEREST  
(CONSULTANT SERVICES)  
Republic of Uzbekistan

**Consulting services for the Baseline Survey and Impact Assessment Environmental and Social Impact Assessment (ESIA) and Environmental and Social Management Plan (ESMP)**

**Sustainable Rural Development Project**  
Framework (Instalment sale financing) #UZB-1023)

The Islamic Development Bank (IsDB) received an official request from the Government of the Uzbekistan (GOU) in August 2019 to consider financing Sustainable Rural Development Project. The Project is part of the national investment program for the period of 2020-2022 approved by Presidential Decree of Uzbekistan in January 2020. The project has a programmatic approach and supports the GOU's Prosperous Villages Program (PVP) adopted in 2018. The Program aims to improve the living standard of rural people by improving access to basic infrastructure, services, and economic opportunities. The Project is financing by IsDB and OPEC Fund for International Development (OPEC Fund). Nevertheless, the financing of this Component will be made by OPEC Fund.

The consultancy services include:

- The overall objective of the Consultancy is to conduct a Baseline Survey and Environmental and Social Impact Assessment (ESIA), as well as develop Environmental and Social Mitigation Management Plans (ESMP), and Resettlement Plans for the project.

Hereby the Joint Project Implementation Unit (JPIU) invites eligible firms to express their interest in providing above services. Interested Consultants must provide information demonstrating that they have the necessary qualifications and relevant experience to perform the Services. Evaluation criteria include:

1. The firm must be on the IsDBs/OPEC List of Eligible Firms;
2. Experience in Baseline Survey and Environmental and Social Impact Assessment (ESIA), as well as develop Environmental and Social Mitigation Management Plans (ESMP), and Resettlement Plans projects for at least 5 years;
3. Availability of qualified specialist.

Consultants may associate to enhance their qualifications. The "association" may take the form of a Joint Venture or a sub consultancy. In case of a Joint Venture (JV), all members of the JV will be evaluated jointly for the purpose of short listing and shall be jointly and severally liable for the assignment and shall sign the contract in case of award is made to that JV group. Interested consultants should clearly indicate the structure of their "association" and the duties of the partners and sub consultants in their application."

The attention of interested Consultants is drawn to paragraphs 1.18, 1.19, 1.20 and 1.21 of the Guidelines for the Procurement of Goods, Works and Related Services under IsDB Project Financing (April 2019), setting forth the IsDB's policy on conflict of interest and eligibility.

Consultant will be selected in accordance with the Quality and Cost Based Selection (QCBS) method set out in the Guidelines for the Procurement of Goods, Works and Related Services under IsDB Project Financing (April 2019).

Interested auditing firms may obtain further information at the Project Coordination Unit's office from 09.00 to 18.00 hours (local time).

Expressions of interest must be delivered at the address below by **16:00, Tashkent time January 31, 2023** and be marked "Expressions of interest for Consulting services for the Baseline Survey and Impact Assessment Environmental and Social Impact Assessment (ESIA) and Environmental and Social Management Plan (ESMP).

Submitted Expressions of Interest after the deadline will not be considered. Submitted Expressions of Interest must be in English and Russian.

**Attn: Z. Rakhimov, PIU Manager**  
**4, Chilonzor str, Tashkent 100115, Uzbekistan**  
**Tel: (99871 207 84 07**  
**E-mail: ridp@mineconomy.uz**